
Conseil d’école – 3ème trimestre 

28 juin 2019 
 

Prévision de rentrée 2019 

Réunion des nouveaux parents 21 juin avec les enseignantes de CP : Mme HEMERYCK, Mme GREUET, 

Mme RIBAUD, Mme MARZOLI : beaucoup de parents ont assisté à cette réunion, les informations ont 

été transmises aux nouveaux parents sur l’organisation de l’école élémentaire. Bienvenue aux 

nouveaux. 

Mouvement des enseignants : départ de Mme BESSE 

Nouveaux enseignants : professeur des écoles stagiaires, nommés probablement à la rentrée qui 

travailleront ensemble sur la même classe de CE2. Nous sommes tous étonnés de ce choix, mais c’est 

la nouvelle ‘réforme’ qui met en place ce type d’organisation. 

Une seule personne sera nommée à la rentrée pour compléter le ¼ temps de Mme RIBAUD et le ¼ 

temps de Mme Alfred (sur 2 niveaux différents). 

Une ouverture de classe sur le cycle 3, portant à 18 le nombre de classe dans l’établissement : 

actuellement, il y a 3 CM1 et 3 CM2, une nouvelle classe double niveau CM1 / CM2 est ouverte. 

Pour information, il y aura aussi un double niveau en CE1/CE2 à la prochaine rentrée. 

4 CP avec 25 / 26 élèves  

3 CE1 25 / 26 élèves 

CE1 CE2 12 et 12 élèves 

3 CE2 28 élèves 

3 CM1 30 élèves 

CM1 CM2 16 et 9 élèves 

3 CM2 30 élèves 

Pour un total de 491 élèves à la date du conseil d’école (pour information, le seuil d’ouverture de la 

18ème classe était à 477 élèves). 

Question des parents délégués : où sera installée la 18ème classe ? 

Réponse du Directeur : 3 salles dans l’école ne sont pas des classes : informatique, bibliothèque et 

chorale + enfants du voyage. La salle chorale sera utilisée pour la création la 18ème classe. L’espace 

pour les enfants du voyage sera mis dans la bibliothèque. 



La Mairie fournira 2 tableaux sur pieds pour les classes de  double niveau (les enseignants utilisent un 

tableau par niveau) 

Pour information, 10 pièces sont équipées de TNI 

Les enseignants absents prêtent leurs salles de classes équipées de TNI prêtent leurs salles aux autres 

classes, les élèves peuvent tous ainsi passer devant un TNI pour visualiser des contenus multimédias 

au cours de l’année. 

 

Organisation de la rentrée 2019 

Même système que les années précédentes en fonction du plan vigipirate en vigueur.  

Les élèves de CE1 au CM2 : les enfants rentrent seuls, les nouveaux parents pourront rentrer  

A 8h20 : entrée des CP à partir de 8h45 avec les parents pour rencontrer l’enseignant de l’enfant. 

Le directeur a déjà parlé aux nouveaux parents de cette organisation lors des entretiens d’inscription 

Un message sera publié sur le site internet de l’école la veille de la rentrée des classes, il est rappelé 

aux parents de bien consulter les informations à jour la veille de la rentrée des classes. 

 

Bilan de la coopérative 

7708,53 euros dans la coopérative générale  

Il reste environ 800 euros pour les coopératives de classes, mais des factures sont en attentes 

(sorties de fin d’années pas encore réglées) 

Pour information, le reliquat est utilisé pour racheter du matériel pédagogique et pour avancer 

l’argent des sorties / réservations de l’année prochaine. Il sert de fond de roulement pour la 

trésorerie de l’école.  

 

Retour sur l’opération financière des 60 ans de l’école 

Pas de perte sur l’opération ‘photos’ des 60 ans 

Pour le moment, perte pour l’opération sac : il reste 200 sacs, les parents sont invités à soutenir 

l’opération en achetant les derniers sacs à 5 euros (vous pouvez acheter plus que un sac par enfant !) 

Les bénéfices de cette opération sont partagés entre les 2 écoles au prorata du nombre d’enfants. 

 

 

 



Bilan des 60 ans de l’école : vendredi 14 juin 

Beaucoup d’enfants étaient habillés en circonstance, les enseignants leur ont fait revivre la journée 

au temps d’avant : vérification des mains et des poux, séparation des garçons et des filles, une 

mamie est venue partager ses souvenirs, leçon de morale, jeux dans la cour comme en 1959.  

Il y a eu un problème de livraison sur le goûter du temps d’avant, les enfants n’ont pas eu le pain et 

le verre de lait. Mais la mairie a pallié en offrant gracieusement des gâteaux prince et compotes.  

Des photos ont été partagées sur le site internet. 

 

Les parents ont remercié l’équipe enseignante pour cette journée. 

 

Canicule à l’école 

Le 3ème exercice d’incident a eu lieu le 28/06/2019 

Le Directeur explique que cet exercice a eu lieu tardivement et pendant la semaine de chaleur en 

raison de l’agenda chargé de la fin de l’année et il fallait que la majeure partie des élèves soient 

présents dans l’école pour être tous entrainés à une évacuation.  

 

Canicule à l’école 

La Mairie a fourni des vaporisateurs dans les classes 

Les enfants sont autorisés à se rendre aux toilettes ‘autant qu’ils le veulent’ pour se rafraichir.  

Monsieur le Maire est venu visiter l’école. 

A noter le retour des enseignants : il y avait du vent, donc, l’air circulait. La chaleur était vraiment 

intense à partir de 15h, donc la majeure partie de la journée était supportable. Certains enseignants 

ont indiqué qu’il est souvent plus difficile en avril de faire classe lorsque le soleil ‘tape’ dans les 

fenêtres  et qu’il n’y a pas d’air… et les vêtements ne sont pas encore ‘estivaux’. 

 

 

Bonnes vacances aux enfants et enseignants,  

Rendez vous le 2 septembre 2019 pour la rentrée des classes. 

Bel été à tous. 


